
ATA DE ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA DA FEDERAÇÃO PARANAENSE DE CICLISMO, 

REALIZADA EM 09 DE DEZEMBRO DE 2021, NA CIDADE DE CURITIBA-PR. 

 

Reuniram-se em Assembleia Geral Extraordinária ao nono dia do mês de dezembro do ano de 

dois mil e vinte e um, via web conferência, utilizando o aplicativo Zoom, no Estado do Paraná, 

às dezenove horas, em segunda chamada, às dezenove horas e quinze minutos, nos termos do 

artigo vinte e três, segundo parágrafo e artigo quarenta e cinco, inciso quarto, todos do 

Estatuto Social desta entidade,  em atendimento ao Edital de Convocação, publicado no dia 

vinte e nove de novembro de dois mil e vinte e um, com a palavra o Presidente Alexandre 

Lagana inicia a Assembleia Geral Extraordinária, para a pauta Prestações de Contas do primeiro 

semestre de dois mil e vinte e um, Calendário de dois mil e vinte e dois e Assuntos gerais. O 

Presidente Alexandre avisa sobre a Assembleia estar sendo gravada e sobre sua duração, após 

faz alguns agradecimentos, aos Atletas, Clubes, Organizadores, Diretoria da FPC, Conselho 

Fiscal, Dr. Kishino e, integrantes do TJD. Em seguida, coloca em votação a Prestação de Contas 

do primeiro semestre de dois mil e vinte e um e a mesma é aprovada por unanimidade. 

Informa também que o Pré Calendário de dois mil e vinte e dois já está disponível no site da 

FPC e, solicita que os organizadores enviem as suas datas de eventos, para que não dê conflito 

de uma modalidade igual na mesma região. Em relação às atividades financeiras, a FPC 

conseguiu executar oitenta e sete eventos oficiais. Foram bloqueadas dezoito provas não 

oficiais, incluindo uma organizada pelo Governo do Estado do Paraná (Paraná Esporte). O ano 

apresentou uma melhora em relação ao período da pandemia de COVID-19 no que diz respeito 

aos eventos ciclísticos no Estado. Fugindo um pouco da pauta, o Presidente passa a palavra 

para a Sra. Mónica, Diretora Técnica da FPC, para a definição dos critérios do Bolsa Atleta, após 

debaterem e surgir algumas divergências de opiniões, ficou acertado que irão tentar manter os 

mesmos critérios do ano de dois mil e vinte e um, mas que será definido em uma próxima 

Assembleia em janeiro de dois mil e vinte e dois, para deliberar este assunto. O Presidente 

retoma a fala para os Assuntos Gerais, informando sobre a regra de que para os atletas 

competirem na categoria PRO, teriam que estar filiados perante a FPC/CBC, após comentários 

diversos dos representantes de Clubes, ficou acertado esta questão. O Presidente então 

apresenta de forma breve os valores das Taxas Federativas para o próximo ano, levando em 

conta algumas ressalvas feitas pelos organizadores de eventos, a decisão final será tomada em 

uma nova Assembleia. O Presidente informa que houve duzentos e cinquenta e oito atletas 

campeões paranaenses no presente ano e, que a FPC está providenciando a entrega da Camisa 

de Campeão Paranaense de dois mil e vinte e um, a qual será entregue a esses atletas em 

janeiro do próximo ano. Falou também, sobre o programa Clube de Vantagens e solicita ajuda 



dos representantes presentes na reunião para trazer empresas e parceiros para a FPC, já que a 

mesma não tem condições financeiras para arcar com custos de funcionários para esta função. 

Assim, após comentários diversos dos presentes, e não tendo mais nenhum assunto a ser 

tratada, a presente reunião foi encerrada, sendo a presente ata por mim lavrada.  

 

Curitiba, 09 de dezembro de 2021. 
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